Von: Ansgar Klein

An: <u>info@uptown-media.de</u>
Cc: <u>BVfK - Rechtsabteilung</u>

Betreff: BVfK-Diskreditierung in Ihrer Sendung Achtung Abzocke vom 4. April 2024

**Datum:** Montag, 15. April 2024 19:02:47

Sehr geehrter Herr Giesel, sehr geehrte Damen und Herren,

zu unserem großen Bedauern mussten wir feststellen, dass unser Verband, der Bundesverband freier Kfz-Händler, BVfK eV in der Folge vom 04.04.2024 Ihrer Sendung

## "Achtung Abzocke - Betrügern auf der Spur: Junge Familie verliert beim Autokauf 15.000 Euro"

zu Unrecht in die Nähe von Betrügern gestellt wurde. Im Video findet sich bei Minute 32:23 folgendes Zitat: "... ist im Bundesverband freier Kfz-Händler in der Abteilung abzocke oder wo?" Diese Aussage bezieht sich unzweifelhaft auf den Kfz-Händler, über dessen betrügerischen Geschäftsmethoden in Ihrer Sendung berichtet wird. Dabei wird ein zu Unrecht geführtes Mitgliedsschild unseres Verbandes herangezoomt und ist in voller Größe sichtbar.

Bei diesem Kfz-Händler handelte es sich offensichtlich um die Firma OT Automobile GmbH in Essen, die nicht Mitglied unseres Verbandes ist und auch niemals war. Bereits am 11. November 2023 erhielten wir von einer vermutlich geschädigten Person den Hinweis darauf, dass sich an der Fassade dieses Unternehmens ein BVfK-Mitgliedschild befindet, man diesen Händler jedoch richtigerweise nicht in unserer Mitgliederliste gefunden hat. Wir haben die Firma OT Automobile GmbH daraufhin am 16. November 2023 entsprechend abgemahnt und zur Entfernung des Schildes aufgefordert und nach erfolglosen Fristablauf weitere rechtliche Schritte eingeleitet.

Ansicht der Tatsache, dass Ihre Sendung den Eindruck vermittelt, dass aufwändig und gründlich recherchiert wurde, erstaunt es schon sehr, dass Sie sich offensichtlich weder die Mühe gemacht haben, den Händler auf der Webseite unseres Verbandes auf seine Mitgliedschaft zu überprüfen, noch eine entsprechende Anfrage zu stellen. Stattdessen stellen Sie den BVfK und seine Mitglieder in das Licht einer betrügerischen Organisation. Wenn Sie sich die leicht im Netz zu findenden Informationen über unseren Verband nur kurz angesehen hätten, hätten Sie bereits feststellen können, dass es eines der Hauptziele des BVfK ist, seriöse und professionelle Kfz-Händler zu vereinigen, die sich einem strengen Regelwerk unterwerfen, was nachweislich funktioniert. Damit dient unser Verband u.a. den gleichen Zielen wie Ihre Sendung.

Bedauerlicherweise hat die besagte Ausgabe vom 4. April allerdings insofern Schaden an diesem Zielen verursacht, da die Motivation seriöser Kfz-Händler, sich unseren Verband anzuschließen, um ihre lauteren Geschäftspraktiken zu fördern, nunmehr sinkt und das Vertrauen der Verbraucher in die Mitglieder unseres Verbandes ebenso leiden dürfte.

Ich hoffe, Sie stimmen mit mir überein, dass da wohl etwas schiefgelaufen ist und ich würde mich sehr freuen, wenn Sie den so entstandenen negativen Eindruck über den BVfK und seine Mitglieder baldmöglichst korrigieren könnten.

Im Übrigen erlaube ich mir darauf hinzuweisen, dass der BVfK seinerseits aktiv gegen schwarze Schafe in der Branche vorgeht und investigativen Journalisten immer gerne für Fragen und Hintergrundinformationen zur Verfügung steht. Bitte scheuen Sie daher nicht, dies gegebenenfalls in Anspruch zu nehmen und uns auch hinsichtlich der hohen Ansprüche an die Arbeit unseres Verbandes und seiner Mitglieder beim Wort zu nehmen.

Ihrer geschätzten Antwort sehe erwartungsvoll entgegen. Gerne auch telefonisch über meine Mobilfunknummer 0172 .......

Mit freundlichen Grüßen

Ansgar Klein

Geschäftsführender Vorstand Bundesverband freier Kfz-Händler BVfK e.V. <u>www.bvfk.de</u> Hauptgeschäftsstelle Bundeskanzlerplatz 5 D-53113 Bonn Tel.: 0228 85 40 90 Fax: 0228 85 40 929 Mail: <u>a.klein@bvfk.de</u>

## Die neue MOTION ist erschienen > hier geht's zur aktuellen Ausgabe Nr. 31

Der Bundesverband freier Kfz-Händler e.V. (BVfK) vertritt die Interessen des seriösen freien Kfz-Handels in Deutschland. Dem Verband gehören sowohl Unternehmen aus dem Neu-, Gebrauchtwagen- und Oldtimerhandel, als auch dem Kfz-Vermittlergeschäft an. Die Mitgliederzahl steigt seit seiner Gründung im Jahr 2000 stetig. Inzwischen sind über 900 Händler organisiert. Seit mehr als 24 Jahren leistet der Verband Pionierarbeit und begründet seinen Führungsanspruch durch hohe Maßstäbe an sich und seine Mitglieder sowie das regelmäßige Erreichen bedeutender Meilensteine zur Verbesserung und Stabilisierung der Rahmenbedingungen für das Branchensegment. Neben der politischen Arbeit leistet auch die Bekämpfung unseriöser Geschäftspraktiken hierzu einen wesentlichen Beitrag. > hier geht s zum vollständigen Verbandsportrait des BVfK.

**BVfK:** Zukunft gestalten, Unabhängigkeit bewahren!

<u>BVfK-Imagefilm</u> | <u>BVfK-Autowelt.de</u> | <u>BVfK-Autokauf vom Sofa aus.de</u> | <u>BVfK-Fahrzeugankauf.de</u>

BVfK-B2B-Kollegenangebote | BVfK-Händlerwebseiten | BVfK-Qualitaetshaendler.de
BVfK-DMS-Fahrzeugverwaltung | BVfK-Garantiekonzept | BVfK-Reklamationsmanagement
BVfK-Qualitätsanspruch | BVfK-Regelwerk | BVfK-Beschwerdestelle gegen
Internetschummler

<u>BVfK-Schiedsstelle</u> | <u>Deutscher-Autorechtstag.de</u> | <u>BVfK-Video: Unfallwagen richtig verkaufen</u>